



# 令和6年 11月号 園だより

—教育目標—  
元気な子ども  
明るい子ども  
考える子ども  
思いやりのある子ども

江戸川区立船堀幼稚園 園長 小澤明子

## ～笑顔で楽しく学ぼう～

10月の運動会で子どもたちは力いっぱい頑張りました。最後にスーパーふなぼりーとから「立派なふなぼりーとになりましたね」というメッセージとごほうびのキーホルダーをもらって大喜びでした。子どもたちの「やってみたい」「がんばろう」という意欲がいっそう高まりました。年長組は園庭の木々や遊具を最大限に使ったチャレンジや縄跳びにくり返し取り組んでいます。年少組も元気いっぱいボール遊びや鬼ごっこ、ぽっくりなどを楽しんでいます。足育朝の会でも、新しい体操や足指を動かす遊びを取り入れています。

さらに子どもたちの意欲を高める行事がありました。先日の東京都教育委員会主催「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」です。元体操選手で2020年東京オリンピックゆか銅メダリストの村上茉愛さんが来てくださいました。バク転などの技を目の前で見た子どもたちは驚いていました。村上さんは輝くような笑顔で子どもたちと体操やダンスをしたり、倒立ができるように支えてくれたりしました。子どもたちも笑顔で楽しく遊び、学ぶことができました。

村上さんへの質問コーナーでは「保育園の時は木登り、うんていなど外で遊ぶのが大好きで、体操教室で覚えた鉄棒の技を『見て見て』と先生に言っていました」「お母さんやお父さんが作ってくれた料理はいつも全部食べていました。練習や遊びで疲れた時はたくさん食べて、しっかり寝ることを心がけていました」「もし上手にできないことがあったら、何回も練習することが大事です」とすばらしいお話を聞くことができました。まさに健康な心と体をめざすふなぼりーとの基本となるお話でした。今後も足育を柱に楽しく体を動かせるよう教育を進めてまいります。



一緒に楽しいダンスをしたよ



まねしてやってみましょう！



メダルを触らせてもらいました



銅メダルと共に